



Michèle Guilmont, Responsable KT primaire

Michèle Guilmont est mariée et mère de trois enfants. Elle travaille dans les Telecom depuis trente-deux ans. Au sein de la paroisse, elle se décrit comme la dame en rouge qui fait du catéchisme depuis 20 ans. Avec Sylvie Quagliaro, elle a la responsabilité de la catéchèse primaire.

Depuis toute petite, Michèle fréquente l'Eglise catholique grâce à sa mère pratiquante. Elle remercie grandement sa mère, car comme elle le dit : « Mettre un pied devant l'autre pour venir à la messe tous les dimanches en se posant des questions ou pas, n'est pas toujours facile. » En 6^{ème}, elle suivait le catéchisme à la paroisse, mais aussi à l'école. Elle faisait les devoirs de catéchisme de ses copines d'école. C'est au cours de cette année qu'elle a reçu le sacrement de la Confirmation et a renouvelé sa profession de foi qu'elle avait professée l'année précédente. Elle a alors réalisé que « Jésus le Christ est un ami ! » A la différence de la majorité des enfants de l'époque, elle a fait le choix de rester au sein de l'Eglise. En effet, quelque chose (qu'elle ne nommait pas à l'époque – la foi aujourd'hui) lui disait de rester et plus de quarante ans plus tard, elle y est encore.

Michèle est arrivée à Cormelles en novembre 1997 et trouve les habitants de Cormelles et de La Frette très sympathiques, « surtout les paroissiens », ajoute-t-elle !

Elle a débuté la catéchèse quand son fils entrait en CE2, pour répondre à l'appel de la paroisse qui recherchait des volontaires. Michèle s'est donc proposée et a réduit son temps de travail pour profiter de ses enfants et aussi devenir catéchiste. Ce qu'elle aime le plus dans sa mission, c'est de parler du Christ en rencontrant les enfants, les parents et les autres catéchistes afin de grandir ensemble avec et vers le Christ.

14bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormelles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com



Concrètement Michèle décrit sa mission en quatre mots concrets : « accueillir, transmettre, témoigner et aimer ! »

Michèle n'a pas vraiment de devise qui la conduit chaque jour, mais elle aime bien avoir cette ligne de conduite : « Fais à l'autre ce que tu voudrais qu'il te fasse. »

Si Michèle devait inviter quelqu'un à devenir catéchiste, elle insisterait sur la nécessité de témoigner de sa foi en « Père, Fils et Esprit Saint ». Le savoir et les méthodes s'acquièrent au fur et à mesure.

Enfin à toi qui ne connaît pas ou peu Jésus, Michèle voudrait te transmettre ce message :

« Jésus Christ sauveur est un ami, qui est présent, même si on ne le voit pas. C'est un soutien indéfectible, qui ne déçoit jamais. Même quand on croit être seul, il est là. » Elle t'invite à lire la prière d'Ademar de Barros qui l'a beaucoup marqué : « J'ai rêvé que je cheminais sur la plage en compagnie du Seigneur... »